



## Communiqué de presse 27 mars 2023

### **Actualités des travaux de la Place du 11-Novembre**

#### **Point d'actualité sur les travaux**

Sur le secteur Bel-Air, les fouilles archéologiques ainsi que les travaux de réseaux continuent. Les derniers aménagements seront terminés avant la fin du mois d'avril, les terrasses d'Au Bureau et de la Mie Câline devraient être restitués pour les beaux jours.

Les travaux sur la rue de Verdun ont démarré depuis le 17 mars et dureront jusqu'au mois de juin. La rue du Val Mayenne reste accessible aux piétons depuis la place et pour les livraisons.

Les fouilles archéologiques continuent également dans le cœur de la place, où les pelleteuses vont creuser jusqu'à 5 mètres de profondeur.

Les travaux se déroulent dans des conditions satisfaisantes de sécurité et de fluidité. Tout est fait pour limiter au maximum les contraintes dans le temps et dans l'espace, afin de maintenir une circulation voiture, vélo et piétonne.

La Ville rappelle que tous les commerces ainsi que le carrousel restent ouverts.

#### **Réouverture de la rue des Déportés**

Le plan de circulation transitoire autour de la Place du 11-Novembre est mis en place depuis le 7 novembre 2022. Il a pour objectifs d'apaiser le cœur de ville et de permettre la conduite des travaux d'aménagement de la place.

Les six derniers mois ont permis de mesurer les impacts qu'il génère en termes de circulation et fréquentation du centre-ville. Ces deux objectifs ont déjà atteints puisqu'une baisse du nombre de voitures qui transitent par la Place du 11-Novembre est constatée.

Après analyse des impacts, la Ville de Laval fait le choix de faire évoluer le plan de circulation, pour permettre la remontée de la rue des Déportés en passant devant l'Hôtel de Ville.

Cette décision est prise sur la base des constats et prospectives suivants :

- La remontée permet de mieux diffuser le trafic routier et de limiter le nombre de voitures qui empruntent les rues de Gaulle et Souchu Servinière.
- La remontée relie plus facilement le haut et le bas-Laval et facilite les traversées Nord-Sud de la ville.

Les travaux conduits par GRDF dans la rue des Déportés sont terminés et la traversée depuis le Cour de la Résistance en passant devant l'Hôtel de Ville est de nouveau permise. Des fermetures exceptionnelles seront nécessaires lors de périodes de travaux.

Un nouveau comité de suivi des impacts se réunira mercredi 29 mars pour partager le bilan des travaux et du plan de circulation auprès des participants.

Contact presse :

**Fabien BLANCHARD** : [fabien.blanchard@agglo-laval.fr](mailto:fabien.blanchard@agglo-laval.fr)

06 22 73 96 65